## SUNRISE

<SUNRISE=太陽が昇る「日の出」と、三中(SUN)の雰囲気がよりよく上がって(RISE)いくようにとの思いを込めて・・・>

堺市立三国丘中学校 生徒指導通信 生徒指導部発行 No. 27 2025. 10. 27

秋晴れの中、体育大会が無事終了しました。校長先生の開・閉会式の挨拶にもあった通り、現校舎で実施する最後の体育大会となりました。校舎改築が始まり、次に3学年そろって三国丘中学校で体育大会を実施するときには違った景色になっていることでしょう。

体育大会を無事終えられた背景にはたくさんの人の協力があります。君たちの保護者にも招集係・誘導係・決勝係とお手伝いをいただくことで体育大会の運営が随分スムーズになりました。担任の先生が生徒席で君たちと一緒に応援ができるのも保護者のお手伝いのおかげです。このお手伝いがないと担任の先生たちも体育大会の運営に回ることになり、一緒に応援することができませんでした。感謝ですね。そしてもちろん君たちの力です。前日準備から文句も言わず、黙々と働いてくれました。本当に感心し、頭が下がりました。三中の体育大会は係り生徒の力で運営されています。三中では本当にたくさんの生徒で準備・運営ができています。みんなの力で体育大会を造りあげていると感じられます。また、動きが素早いです。言われたことを的確に行ってくれるだけでなく、言われなくても自分たちでほとんどのことができています。これってあたり前のようにやっていることですが、実はスゴイことです。こんなことを素直にできる生徒を誇りに思います。また、良い伝統を築いてくれた先輩たちにも感謝です。

体育委員をはじめ係り生徒のみなさん、本当にありがとうございました。すごくすごく助かりました!!みなさんの力が、これからも必要になります。どうぞよろしくお願いします!!

各学年の校外学習などの取り組みはあるものの体育大会が終わり、2学期の学校としての大きな行事はすべて終わりました。今年度も半分以上を終え、残りの日数の方が少なくなっています。2年生は中学校生活の半分を終えていることになり、3年生が義務教育の終わりが見えてきました。有意義に過ごしましょう。

## 校舎改築工事が始まります

皆さんも知っての通り、三国丘中学校の校舎改築工事が10月29日(火)から始まります。令和9年7月までを予定している工事ですが、まずはグランドの一角に仮設倉庫を設置する工事が始まります。工事に伴って築山や

テニスコート周辺に安全のために仮囲いのフェンスがたてられます(右図参照)。安全に配慮して工事の方も立ってくれますが、君ちも十分注意してください。また工事期間中は、資材の搬入など工事車両が学校周辺を通ります。登下校の時間を避けて通行してもらいますが、遅刻や早退等、少し登下校の時間がずれると工事車両の通行と重なることもあるかと思います。

## オープシスクールについて

体育館
グラウンド
既設校
舎
(凡例)
: 建設
: 仮囲い
: エ事車両入退場門
工程表掲示箇所

明日28日(火)~30日(木)までオープンスクールを実施しております。オープンスクールにご来校の際は、体育大会と同様の場所に駐輪場を設けておりますので、そちらに駐輪してください。受付で来校者名簿への記入、名札の着用をよろしくお願いします。その後、ご自由にご見学ください。(時間割に関しては、お子様を通じてご確認ください。)また、本館1階と被服室にて、【美術部】【華道部】【家庭科部】を展示しております。ご自由にご観覧ください。